

(3) 2018年(平成30年) 6月16日 土曜日

## ピックカメラ名駅2店舗で

### 長野県が地酒フェア

ピックカメラ名古屋JRゲートタワー店(名古屋市中村区名駅)とピックカメラ名古屋駅西店(同椿町)で15日、長野県の地酒を販売するイベント「伊那路・木曽路お酒フェア」が始まりました。

長野県の酒蔵など14社が酒類約100種と食品約20種類を用意。日本酒のほか、長野県産のブドウを使用した信濃ワイン(塙尻市)、「信濃ワイン」や、上品な味わいが特徴の林農園(同)の「五一ワイン」を取りそろえている。

ウイスキーや地ビールも並び、多くの来場者が試飲を楽しんだ。

JR名古屋駅中央コンコースで伊那路や木曽路の観光PRを行った。長野県の担当者は「長野県の酒を堪能してもらい、現地への観光に興味をもつてもらいたい」と話していた。

**夏メニューを21日から投入**

スガキコシヌテムズ(本社名古屋市、菅木伸一社長)はラーメン店「スガキヤ」の一部店舗を除く331店で夏メニューを21日から投入する。「新的ラーメン」に酸味が多い梅つゆを追加する。価格は390円(税込み)。また、「肉入りラーメン」と「五百」ほんのセットを「平日限定お得セット」に加え

**21日から投入**

スガキヤ

スガキコシヌテムズ(本社名古屋市、菅木伸一社長)はラーメン店「スガキヤ」の一部店舗を除く331店

で夏メニューを21日から投入する。「新的ラーメン」に酸味が多い梅つゆを追加する。価格は390円(税込み)。また、「肉入りラーメン」と「五百」ほんのセットを「平日限定お得セット」に加え

## 着眼大局

### 着手小局

◆24◆

## 繋に求められる人間力

今回は、私がいちばん大切を考えたらいのか、というのじにしたいことを書いていきたく疑問に思う方も多いのでは、いと感じます。それは「志」ないでどうか。これに対しです。昨今、経営における理多くの偉人の伝記を記した小念やビジョンの重要性が求められてきたようにみえます。が、吉田松陰が「志を立てて、一つ曰は、「人生のテーマ

を考えたらいのか、というのじにしたいことを書いていきたく疑問に思う方も多いのでは、いと感じます。それは「志」ないでどうか。これに対しです。昨今、経営における理多くの偉人の伝記を記した小念やビジョンの重要性が求められてきたようにみえます。が、吉田松陰が「志を立てて、一つ曰は、「人生のテーマ

## いちばん大切にしたい「志」

とに命を掛けています。「二つ曰は、「生でいく上で譲れない原理原則を持つこと」中を見渡すと残念ながら実践です。教育現場でも立腰の実践が見直されてきているようになります。私たちも、真っ直ぐとし始めた背骨の精神を持ちたいものです。逆境こそが神の恩寵です。」「逆境こそが神の恩寵

とに命を掛けています。「二つ曰は、「生でいく上で譲れない原理原則を持つこと」中を見渡すと残念ながら実践がされていないものです。身を燃然と掲げ、新たな道を切り開いていかなければならぬとの厳しさがあつてこそ次代の担う道が開けるのではない

なりました。心の琴線に触れる何かがお伝えできましたら

の上ない喜びです。次回からは

## 新たなる道を切り開くキーワード

的試練」と説いた森信三氏の生き方にもあるように、辛い時や悲劇のどん底にあるときこそ、崩さない生き方の原

改めて、仕事という役割や

生き方にもあるように、辛い立場を離れて、私自身として

「コミュニケーション心理

の志は何であるか」ということ

「コミュニケーション心理

の本質的重要性、志的重要性

よりたいと思います。引き続

くして最後は「言行一致」を人に伝え、その考え方、精神を次世代へつないでいく「ワントリニケーション・アカデミー」が開催されます。一流と言われる人たちが、やはり人生のテーマを持ち、実際に行動することと一致させることです。「私がやりませ

うな」とが該当するのか、どう

終生そのテーマを探求する

少子高齢化や人口減少な

を離れると消えてしまいま

す。一流と言われる人たちが、やはり人生のテーマを持ち、実際に行動することと一致させることです。「私がやりませ

うな」とが該当するのか、どう

終生そのテーマを探求する

(おわり)